

Bomberos de Angol adquirió dos drones a través de financiamiento del Gobierno Regional

El cierre del proyecto Tecnología Aeronáutica para Bomberos se llevó a cabo este viernes 16 de mayo en el Cuartel General de la capital provincial.

Neimar Claret Andrade

Con una inversión de 9 millones 500 mil pesos financiados por el Gobierno Regional, el Cuerpo de Bomberos de Angol adquirió dos drones que les permitirán desarrollar sus actividades de rescate y control de incendios de manera más eficiente.

Tras la ceremonia de cierre del proyecto Tecnología Aeronáutica para Bomberos, a la que asistieron el diputado por el Distrito 22, Juan Carlos Beltrán Silva; los consejeros regionales Marita Gutiérrez y Mónica Rodríguez y el ex consejero, Felipe Martínez; el jefe de gabinete de la Municipalidad de Angol, Leonardo Méndez Lara; la concejal Beatriz Sanhueza y el comisario de la 1° Comisaría de Carabineros, teniente coronel (CAR) Ricardo Sepúlveda, entre otras personalidades, el superintendente del Cuerpo de Bomberos de Angol, Pablo Staub manifestó que "agradecemos el apoyo de nues-

tros consejeros y también de nuestra Municipalidad que también nos brindó bastante apoyo para poder salir adelante con este proyecto".

"Este proyecto —aseguró con respecto a los drones, uno de los cuales cuenta incluso con visión térmica— nos va a ayudar en la tecnología, en poder divisar mejor las emergencias forestales, por ejemplo, en búsqueda y de rescate, en rescate agresivo y muchas cosas más en las que vamos a tener que hacer en un sobrevuelo y poder tomar decisiones".

Asimismo agradeció la presencia del diputado Juan Carlos Beltrán. "El nos ha apoyado bastante en la institución y se le agradece también el apoyo constante de nuestras autoridades porque sin ellos no podemos avanzar".

Por su parte el diputado Beltrán afirmó que "siempre es importante estar apoyando a una institución tan sólida y de prestigio como lo es Bomberos de Chile y en este caso en particular, el Cuerpo de Bomberos de Angol, donde quiero saludar al superintendente don Pablo Staub y, en forma muy especial, a don José Manuel Miranda, quien es comandante y ya lleva más de 30 años en la institución; esto también corona parte del trabajo que ha realizado, así que creo que el hecho de tener drones es clave para la seguridad de los propios voluntarios y además para seguir apoyando a la ciudadanía, porque bomberos, muchas veces cuando se pierde una persona, son los primeros



de acudir, así que contento de poder apoyar a la institución".

En tanto, la consejera regional de La Araucanía por Malleco, Mónica Rodríguez, indicó que está "contenta porque la verdad es que hoy día estamos cerrando un proyecto que se adjudicó a Bomberos de Angol y una cifra no menor, nueve millones y medio para adquirir drones que van a servir para

todo lo que es el trabajo que ellos realizan en terreno, que tiene que ver con la pesquisa, con visualizar, inclusive con escuchar cosas que ocurren cuando hay emergencias de incendios y catástrofes de cualquier tipo".

"Yo creo —agregó— que es súper positivo poder ayudar a Bomberos a tecnificar sus procedimientos y lograr, finalmente, que puedan reutilizar la labor y finalmente

poder tener a la comunidad un poco más asegurada en términos de emergencias. Yo creo que muchas compañías y otras comunas van a tomar esto como ejemplo, que es lo importante y hacer notar también que los consejeros de la provincia de Malleco estamos trabajando por todas las instituciones, especialmente por las de voluntariado".

